

Communiqué de presse

Remise des diplômes aux étudiants de la faculté de gestion et de management Chamussy « Interrogez-vous continuellement sur les dimensions sociales de vos entreprises »

Beyrouth, 18 juillet 2009 : L'Université Saint-Joseph a organisé, le samedi 18 juillet, au campus des sciences et technologies, en présence des responsables de l'Université et d'une foule de parents et d'amis, la cérémonie de remise des diplômes pour 417 étudiants de la Faculté de gestion et de management : 217 de la FGM de Beyrouth, 50 du Centre d'études universitaires du Liban-Sud à Saida, 53 du Centre d'études universitaires du Liban-Nord à Tripoli et 38 du Centre d'études universitaires de Zahlé et de la Bekaa à Zahlé.

La cérémonie a débuté par l'hymne national libanais. Le professeur René Chamussy, Recteur de l'USJ, a ensuite prononcé une allocution de circonstance dans laquelle il s'adresse aux étudiants en disant : « vous témoignez de votre capacité à assumer cette profession de gestionnaire que vous avez choisie et vous signifiez à tous, du moins c'est ainsi que je l'entends, que vous êtes apte à poursuivre cette formation ; nous vivons, vous le savez, en des temps où il n'est plus possible de se satisfaire d'un premier cycle. L'implication personnelle dans une entreprise induit toujours, pour quiconque veut avancer, une recherche pour mieux connaître, mieux savoir, mieux réfléchir. »

« Pour les uns, il s'agit, nous le savons, de faire le plus d'argent possible. Perspective bornée qui passe ordinairement par bien des déviances et qui peut vous conduire à devenir le triste millionnaire des palaces que l'on connaît, tout aussi bien que le célèbre M. Madoff qui n'a plus qu'à moisir dans sa prison. » A-t-il ajouté.

Et toujours en s'adressant aux étudiants, Chamussy affirme: « C'est ainsi qu'il n'en manque pas qui préfèrent prendre de la hauteur et assumer leur tâche non seulement en fonction d'eux-mêmes ou de leur petite famille, mais aussi en tenant compte de la société où ils vivent, une société qui a ses failles, ses manques, son besoin incessant, d'un développement et d'un développement que l'on puisse qualifier de durable. C'est dans cette perspective que nous espérons vous voir vous situer, celle qui vous conduit à vous interroger continuellement sur les dimensions sociales de vos entreprises. »

Ensuite, et sous le regard fier de parents et amis, les élèves se succédaient sur le podium pour recevoir leur diplômes.

Après la remise des diplômes, Nadine Francis, membre de la promotion 2009, a prononcé un discours dans lequel elle dit : « En effet, jeunes libanais venant de toutes les

régions du pays, appartenant à toutes les communautés, issus de toutes les catégories sociales, nous avons, à l'USJ, tissé des liens d'amitiés, écrit parfois des histoires d'amour. A l'USJ, nous avons appris à vivre ensemble, à nous connaître, à nous comprendre. A l'USJ, malgré quelques faux pas, nous nous sommes initiés à la démocratie, nous sommes devenus citoyens. »

C'est avec l'hymne de l'USJ que la cérémonie a été clôturée, et les personnes présentes ont été invitées à un buffet organisé par l'université en l'honneur de ses nouveaux diplômés.

-Fin-

Pour plus d'informations prière contacter :
Roger Haddad ou Sandrine Sabbagh
Service des publications et de la communication
Téléphone : +961 (1) 421 000 – poste : 1175 ou 1218
Télécopie : +691 (1) 421 005

Pour télécharger des photos de la cérémonie : http://photos.usj.edu.lb
